

BERITA TERBARU

Yayasan Amanatul Karimah Santuni Anak Yatim Jelang Idul Fitri

AI Ayubi Bram - PESAWARAN.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 27, 2022 - 23:55



Santuni Anak Yatim

PESAWARAN - Yayasan Amanatul Karimah dibawah pimpinan Bapak Ustadz Islahul Umam, S.Ag berikan Santunan ke-50 Anak Yatim di Aula Desa Kedondong Kecamatan Kedondong Kabupaten Pesawaran, Rabu (27/04/2022).

Santunan yang dilaksanakan di aula desa itu menelan biaya puluhan juta yang

mana dananya bersumber dari para dermawan yang menginfakkan rezekinya untuk disampaikan pada yang membutuhkan melalui yayasan ini kemudian dikelola dan dikumpulkan oleh kaum ibu-ibu selaku Jama'ah dari yayasan itu sendiri.



Nampak jelas raut wajah yang penuh sukacita ditunjukkan oleh anak-anak yatim yang menerima santunan yang merasa mendapat perhatian dari orang-orang disekitarnya yang salah satunya melalui Yayasan Amanatul Karimah ini. Dari mimik muka yang tampak dikasat mata seperti ada terima kasih tak terucap dan Syukur tak terhingga dengan apa yang mereka terima saat itu.

Selaku ketua yayasan, banyak hal yang disampaikan oleh Bapak Ustadz Islahul Umam.

"Kegiatan ini rutin diadakan menjelang Hari Raya Idul Fitri. Dengan adanya yayasan ini diharapkan ada kepekaan sosial baik masyarakat maupun aparaturnya desa serta Lembaga-lembaga yang ada didesa (LPM & BPD). Sebab tanpa dukungan dan kerjasama dari semua elemen (semua pihak), kegiatan ini tidak akan terlaksana dengan baik", ungkapnya.

"Ucapan terimakasih kami haturkan kepada seluruh masyarakat Desa Kedondong yang telah menyisihkan sebagian rezekinya melalui yayasan kami ini untuk di Tasyarufkan kepada Yatim-Piatu dan Dhuafa yang ada di Desa Kedondong ini", imbuh Ustadz Umam panggilan akrabnya.

Kegiatan itu dihadiri oleh Kades Kedondong, Penasehat Yayasan, Koordinator TABAH serta Pengurus Harian Yayasan Yatim Piatu "Amanatul Karimah" Kedondong serta seluruh jajaran dan perangkat desa juga Jama'ah Majelis Ta'lim Amanatul Karimah dari seluruh dusun Desa Kedondong.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Kedondong Padli S mengapresiasi dan berharap yayasan ini berkembang lancar serta bantuan yang diberikan berupa bingkisan dan uang ini benar-benar bermanfaat bagi anak-anak yatim yang ada didesanya ini. (Bram)